

Mendukung UMKM, Danramil 12/Mranggen Hadiri Kegiatan Acara Festival Desa Kreatif

Agung widodo - DEMAK.KINERJA.CO.ID

Jul 22, 2024 - 08:15



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan acara festival desa kreatif yang diselenggarakan oleh alumni SMAN 1 Mranggen

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan acara festival desa kreatif yang diselenggarakan oleh alumni SMAN 1 Mranggen tentang Pengusaha Ekonomi Kreatif menuju Desa Kreatif yang diadakan di Balai Desa Tegalarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (21/07/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Tegalarum Bapak Moh Karom, Kapolsek Mranggen diwakili Bhabinkamtibmas Aipda Darsan, S. Spi, Babinsa Desa Tegalarum Sertu Sulistiono dan warga masyarakat Desa Tegalarum.

Kepala Desa Tegalarum Bapak Moh Karom menyampaikan, Kegiatan Festival Desa Kreatif ini yang diselenggarakan oleh alumni SMAN 1 Mranggen ingin secara sungguh-sungguh untuk berdedikasi dalam mempersiapkan kehidupan masyarakat berkualitas di masa depan, tidak sebatas pada peningkatan kualitas SDM, maupun karakter. Mereka sudah berani mengambil langkah-langkah untuk bagaimana juga memikirkan dari segi ekonomis untuk bergerak di bidang UMKM Desa Kreatif.

“Tentu ini sangatlah penting dan strategis, maka saya atas nama Kepala Desa Tegalarum sangatlah mengapresiasi, disamping saya merasa bangga atas inisiasi yang dilakukan oleh generasi muda, tentu inilah yang kita harapkan. Dan kebetulan kita ingin menggalakan dari segi UMKM di segala sektor, terlebih-lebih kita ingin menggerakkan SDM pada generasi muda,” ungkap Kepala Desa.

Dalam kesempatan itu, Kapten Inf Tulodo menyampaikan pentingnya mendukung kegiatan ini sehingga para pengusaha ekonomi kreatif di wilayah Desa Tegalarum dan khususnya di Kecamatan Mranggen. Menurutnya, UMKM dapat menjadi penggerak perekonomian dan membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Semoga dengan Festival Desa Kreatif yang diselenggarakan oleh SMAN 1 Mranggen untuk UMKM menuju Desa Kreatif dapat menjadi wadah para pelaku usaha ekonomi kreatif yang bertujuan untuk meningkatkan kapasitas, memperluas jaringan kerja, dan meningkatkan kesejahteraan para anggotanya.” ujar Danramil.

Ia menambahkan, melalui festival desa kreatif ini, para pengusaha dapat berkumpul, belajar dari pengalaman sesama pengusaha, dan saling membantu mengatasi masalah dalam menjalankan bisnisnya.

“Dalam era ekonomi digital, kemampuan para pengusaha ekonomi kreatif untuk memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi menjadi hal yang penting. Festival Desa Kreatif seperti ini dapat menjadi wadah yang efektif untuk mengembangkan kemampuan dan menghadapi persaingan global.” tambahnya.

Karena itu, Kapten Inf Tulodo berharap UMKM melalui Festival Desa Kreatif ini dapat terus tumbuh dan berkembang dan Dia juga berpesan agar para pengusaha dapat terus memperkaya diri dengan berbagai pengetahuan dan pengalaman dari para pelaku bisnis lainnya.

“Koramil 12/Mranggen sangat mendukung kegiatan ini, agar para pengusaha ekonomi kreatif dapat terus berkembang dan memberikan dampak positif bagi perekonomian di masyarakat. Jadi, mari kita mendukung dan memperjuangkan pertumbuhan UMKM di wilayah kita melalui Desa Kreatif.” pungkask Danramil. (Pendim0716).